



Número 53



Fechas importantes:

- ▶ **15 de junio**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **1 de Julio**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **5 de agosto**, comienza el segundo semestre del 2019.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
Visite: www.etcmx.org
e-mail: oficina@etcmx.org
Llame: (55) 8501-8776

VARIOS ASPECTOS DE LA VIDA INTERIOR — El sentir de vida

- 4 Este sentir de vida es
Lo más profundo en mí;
Discierne lo que es de Dios,
Y lo descubre así.
- 6 Por el crecer de vida en mí
Más claro es su sentir;
Si más estricto es mi andar,
Más crece en mí vivir.

Himnos, #310 (4, 6)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
"Un día en la vida de entrenamiento"

¡VÉALO en
[www.etcmx.org!](http://www.etcmx.org)

Desde el ministerio en cuanto al ETC

Desde el mismo principio del recobro del Señor entre nosotros, el hermano Nee se dio cuenta de que existía la necesidad de entrenamiento, pero cada vez que él empezaba un entrenamiento, el enemigo se venía al ataque [...] El entrenamiento en el recobro del Señor es muy crucial, **y nosotros tenemos que tomar la carga de orar por él** [...] Sin entrenamiento todos nosotros podemos ser cristianos comunes y corrientes, que simplemente asisten a las reuniones año tras año. Ser entrenado hace una gran diferencia en nuestra vida cristiana [...] Las reuniones regulares de la iglesia nos ayudan sólo en una manera general. El entrenamiento, no obstante, nos ayuda en una manera específica. **Ser entrenados significa llegar a ser más útiles en las manos del Señor.** *El ejercicio y la práctica de la manera ordenada por Dios,* pág. 343-344.

*Marzo, 2019

*No sale en julio ni enero

TESTIMONIOS:

- Siempre pensé que las bendiciones del Señor eran cosas materiales pero ahora he podido experimentar y disfrutar la única y verdadera bendición que es el Dios Triuno procesado impartíendose en mí—S.D.
- Al predicar el evangelio a veces no sucede nada por incredulidad, pero cuando salimos como Josué y Caleb, creyendo y mezclando la Palabra con fe, Dios nos honra—D.I.
- El Señor me ha mostrado que si no oro y no me mezclo con la Palabra, la luz se apaga. En estos días he tenido la experiencia de orar y Él ha hecho brillar y arder mi corazón—G.J.
- Quiero ser ese Josué y Caleb que confiaron plenamente en el Señor, tomando Su Palabra como su fe. Que el Señor me conceda un corazón de fe para poseerlo como la buena tierra—P.E.
- A fin de combatir junto con Dios necesito tener fe en Él y en Su Palabra. La fe depende de aquello que estoy mirando, por ello, debo dejar de mirar a mi alrededor y fijar mi mirada solo en Él—P.E.
- En esta semana he tenido buenas y malas experiencias, pero no importa cual sea la circunstancia, tengo que aprender a ejercitar mi espíritu para mantener encendida la lámpara, la cual es el testimonio de Jesucristo—F.J.
- Al pasar tiempo con el Señor en la Palabra, soy llena de aceite para mantener las lámparas encendidas, soy iluminada y ahora veo y conozco mi camino, mi Cristo—E.M.
- La luz del candelero se basa en la fuerza del servicio que rinden los sacerdotes, me di cuenta que mi servicio es inapropiado y débil; a fin de que la luz ascienda y mi servicio sea apto, necesito arrepentirme y consagrarme nuevamente—R.F.
- Al reunirnos en la tienda de reunión. Dios nos infunde con Él mismo. ¡Dios desea reunirse con nosotros y hablarnos cara a cara!—P.E.
- En la reunión de la mesa cuando oro y alabo al Señor lo hago con el fin de que la iglesia resplandezca, para que las lámparas sean encendidas—G.J.

PEPITAS DE ORO: ¡ESTUDIO DE CRISTALIZACIÓN DE NÚMEROS!

"Como socios de Cristo que combaten en pro de los intereses de Dios, necesitamos tener fe en la palabra de Dios, honrar a Dios al creer en Él, ver una visión del Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra, conquistar el caos satánico y triunfar en la economía divina". *Pancarta del Entrenamiento de invierno del 2018.*



El Señor trajo a estos 12 nuevos entrenantes: De izquierda a derecha, de atrás hacia adelante: Cristopher González, Cd. Madero, México; Arturo Zuñiga, San Cristóbal de Las Casas, México; Fernando Rodríguez, San Pedro Sula, Honduras; Jairo Guzmán, San Pedro Sula, Honduras; Bernardo Nuñez, Morelia, México; Luis Guzmán, Tuxtla Gutiérrez, México; Brandon Navarro, Guadalupe, México; Sergio Plascencia, Zapopan, México; Estefanía Martínez, Cuernavaca, México; Génesis Santillán, Lerdo, México; Diana Silva, Tijuana, México; Ruth Chávez, Monclova, México.